



Entrevista / Jorge Triana Tena (Diputados – PAN)

“Los antecedentes son muy claros, desde que se votó la reforma en materia eléctrica, nosotros dimos cuenta de presiones, de intentos de cooptar a los legisladores de oposición y no ha sido diferente aquí. Tan es así, que tenemos el caso de mi compañero de partido, el senador por Yucatán, que de buenas a primeras dijo _mi corazoncito está de color guinda cuando toda la vida ha sido azul; ahora hasta nombramiento en el CEN de Morena tiene. Vimos al secretario de Gobernación, que está en su derecho, de platicar con legisladores opositores; pero una cosa es cabildear y otra es amedrentar”.

https://drive.google.com/file/d/1578_PJZYWnw6PKyR_Xatf1qifAi6tQX/view